
 

 
 

京都市長を表敬訪問しました（報告） 
～ 当協会の５０年／重要文化財と電気について ～ 

 

訪 問 日 令和 ６年 ８月 ９日（金） １５：３０～１６：００ 

訪 問 先 京都市役所 本庁舎（京都市中京区） 

参 加 者 
京都市長 松井孝治様・都市計画局幹部職員の皆様    ４名 

協会   進藤会長・副会長３名・田中明秀顧問 他  計６名 

概  要 

進藤会長からの説明（要旨：下記）の後、意見交換を実施。 

・電気設備工事業界に対する様々な育成指導・支援策への謝意 

・今年１２月、当協会が法人設立５０年を迎え、記念式典等を実施する件 

・当協会「重要文化財等建造物の電気設備安全点検奉仕」活動について 

本活動の原点…「電気工事業が行うべき、京都らしい社会貢献とは何か？」 

昭和５１年、京都市内の寺社の避雷針点検奉仕から開始、現在に至る 

・今後も、諸活動を通じ、京都の安全・安心を支え続ける団体でありたい 

など 
 

 

 


